



Notre envoyée sur le terrain

## Mélanie Sinz CUBA

septembre 2023 - mai 2024

- Mélanie Sinz
- 26 ans
- Nyon
- [melanie.sinz@gmail.com](mailto:melanie.sinz@gmail.com)

### Formation

Employée de commerce, j'ai toujours senti que je n'étais pas réellement à ma place dans un bureau, devant un écran. Ce qu'il me manquait : le contact humain, partager, aider, rencontrer des personnes.

### D'où est-ce que je viens ?

J'ai beaucoup voyagé avec mes parents. J'ai voulu continuer sur ce chemin. Les voyages solidaires que j'ai faits adulte au Mozambique, à Madagascar et au Rwanda ont changé ma vie. J'ai ressenti ce que je n'avais jamais vraiment ressenti : la joie de vivre.

### Où est-ce que je me dirige ?

En 2022, j'ai été diplômée du séminaire de culture théologique qui m'ouvre la porte au stage diaconal. C'est la voie que j'ai choisi de suivre. Avant il me tenait à cœur de partir à l'étranger, quitter ma zone de confort et vivre quelque chose d'authentique.



*Je me réjouis de partir à l'aventure, de découvrir un monde inconnu, de faire de nouvelles rencontres et de partager les expériences que j'ai pu faire ici en Suisse en paroisse et surtout de continuer à apprendre. J'ai une réelle soif d'apprendre, d'apporter mes connaissances, de partager avec les autres. L'opportunité que DM m'offre me fera encore plus grandir et me permettra de vivre une expérience unique, sincère et enrichissante. Je suis très reconnaissante de la chance qu'on m'offre et me réjouis déjà d'en parler.*

# Le partenaire

Fondée en 1890, l'Église presbytérienne réformée à Cuba (IPRC) comprend une cinquantaine de paroisses. Dès ses origines, l'Église s'est distinguée par sa participation au service social. Bénéficiaire depuis 1990 d'une plus grande ouverture et d'une reconnaissance officielle de la part du gouvernement, l'Église est aujourd'hui engagée dans un « ministère auprès du peuple cubain » avec la mise en place de projets sociaux et la formation des laïques, dans un esprit œcuménique et en coopération avec les congrégations locales.

Les paroisses fonctionnent comme des centres sociaux dans leurs localités respectives. Elles s'organisent pour former leurs jeunes et mobilisent leurs réseaux pour réaliser des projets sociaux ouverts à la population, répondre aux besoins et à tout type d'urgence.

Par le financement de projets et l'échange de personnes, DM soutient son partenaire l'IPRC dans son travail de diaconie et de service social, actions essentielles dans le contexte actuel extrêmement difficile où la précarité touche une majorité de la population à Cuba.

# L'envoi

L'envoi de Mélanie Sinz s'inscrit dans l'acquisition d'expérience, avec l'opportunité de confronter son vécu de jeune adulte engagée en Suisse à un contexte totalement différent à Cuba. Pour son travail auprès de l'IPRC, Mélanie mettra ses compétences à disposition sur deux axes principaux: l'appui au programme de formation des moniteur.trices de camps d'enfants et l'accompagnement de projets d'enfance-jeunesse en paroisse (à San Nicolas et Cardenas) par le soutien aux activités, le lien avec les groupes de jeunes, etc.

**Faites un don  
maintenant!**



Scannez avec l'app TWINT  
et saisissez le montant.



## Faire un don

IBAN:  
CH08 0900 0000 1000 0700 2  
Mention:  
**Mélanie Sinz**



**DM** | Ch. des Cèdres 5  
CH-1004 Lausanne  
+41 21 643 73 73

[info@dmr.ch](mailto:info@dmr.ch)

**dmr.ch**

